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Visita a Tandil 

Objeto de la visita: asistir a la capacitación realizada por JUPRI y la DNJ, definir y cerrar 
los últimos detalles de la preparación del modelo de ONU. Fortalecer las relaciones locales 
y los apoyos locales hacia el evento coorganizado. 

Las actividades realizadas en Tandil: 

1. Capacitación: 

• Formulación y evaluación de proyectos, 
• Cómo formar una ONG. 

En ambos cursos se hicieron presente alrededor de 40 personas, incluyendo jóvenes de 
centros de estudiantes secundarios, estudiantes universitarios, y organizaciones de la 
comunidad como el Club de Ciencias. Para mayor informe solicitar al encargado de 
capacitación. 

El comentario final, junto con una evaluación de la jornada se encuentra siendo procesado 
para ser presentado con un informe específico final. 

2. Conferencia de Prensa: 

Se realizó en el Hotel Plaza (punto de encuentro de la comunidad académica y relevante 
socialmente al estar frente a la municipalidad y pocas cuadras de la universidad). 

A pesar de que al mismo tiempo había una conferencia de prensa convocada en la 
municipalidad y una inauguración, se hicieron presente variados medios: 

• 2 canales de TV 
• Se realizaron entrevistas con 3 radios 
• 2 diarios se hicieron presente en la Conferencia. 

3. Entrevistas con autoridades: 

• Intendente: Sr. Zanatelli 
• Presidente del Consejo Deliberante: Sr. Fernández 
• Sr. Presidente del Bloque de Acción por la República: Sr. Ortiqueta 

• 0414



En todos los casos las autoridades se mostraron receptivas e informadas respecto al modelo, 
ONU, ofreciendo el apoyo necesario para el desarrollo. El intendente se comprometió 
personalmente a asistir a la apertura del modelo. 

Simultáneamente al tema modelo, comentamos la necesidad de crear espacios de 
concertación para contener a los jóvenes y sus organizaciones. Ante esto las autoridades se 
mostraron interesadas en la problemática, especialmente el Presidente del Consejo 
Deliberante, quien se comprometió a crear algo en el ámbito del consejo. 

Nos comprometimos a acercar la mayor cantidad de información, vía E-mail o correo. Y a 
asistir técnicamente en el desarrollo de las propuestas que la Municipalidad de Tandil. 

4. Visita al Campus Universitario 

Visitamos el Campus de la Universidad Nacional del Centro acompañados por el decano de 
la Facultad de Ciencias Humanas, Sr. Alejandro. El campus muestra una organización 
modelo, el decano, así como toda su oficina se mostró muy cooperativo y abierto con 
relación al modelo ONU, comprometiéndose a seguir apoyando la iniciativa ya que es de 
interés para el impulso de la carrera de Relaciones Internacionales de la Universidad 

Visita a Chacabuco 
5.8.00 

1. Cursos de capacitación: 

Ecoclubes, a cargo de la ONE 
Formulación y Evaluación de proyectos, a cargo de CACID 

Los cursos se desarrollaron en la Escuela Nacional, en el marco de la semana de 
Chacabuco, con la presencia del Director de Juventud y el Intendente. 

Ecoclubes: 
Los participantes fueron de alrededor de 30 jóvenes acompañados por 4 maestras durante el 
curso. En su mayoría eran de las escuelas de la zona, más jóvenes de centros de estudiantes 
y de la JR local. 

El desarrollo incluyó juegos, dinámicas y presentaciones que atrajeron la atención de los 
participantes, verificándose un interés y un aprendizaje en el tema. 

El curso finalizó con el compromiso de llevar adelante un Ecoclub en Chacabuco y con el 
compromiso del Secretario de Medio ambiente de apoyar la iniciativa. 

Formulación de Proyectos 
Con 11 participantes que incluían a 5 centros de estudiantes (miembros del Consejo 
Municipal de la Juventud) más una comisión vecinal y dos funcionarias del gobierno 
municipal. 



El desarrollo del curso fue activo, muy participativo y logró despertar el interés y adelantar 
un diagnóstico sobre los problemas de la juventud en Chacabuco. La presencia de las 
funcionarias superó las expectativas capacitando no sólo a ONGJs sino también a parte del 
gobierno municipal. 

Los participantes se comprometieron a formular un proyecto que presentarán a la DNJ. 

2. Entrevistas con autoridades 

Se realizaron charlas informales con: 

• Intendente 
• Director de Juventud 
• Secretario de Medio Ambiente 

Cabe desatacar la buena predispocisión hacia la DNJ y el agradecimiento de las actividades 
que se llevaron a cabo. Al mismo tiempo el pedido de acelerar la financiación de los 
proyectos. 


